

DEPORTES

• Hoy juegan finales de clasificación del torneo de Tenis TACA 767

• Italia se enfrenta a Uruguay en el estadio de Verona

• Baloncesto de la NBA entra en una fase decisiva para clasificación

En "La Puerta del Diablo"

Campeón EUA de Trial en exhibición mañana



—Foto de LA PRENSA, por Merino. SE PRESENTA MAÑANA. Ryan Young, campeón de Trial de Estados Unidos, se presenta mañana en la Puerta del Diablo, en Los Planes de Renderos.

Patrocinado por la firma Liza, S.A de C.V. y su producto Smirnoff, mañana en la Puerta del Diablo en Los Planes de Renderos, tendrá lugar la exhibición de Mototrial en donde la figura principal del evento es el campeón de los Estados Unidos Sr. Ryan Young.

Todo un acontecimiento

La presentación del campeón de los Estados Unidos en el país, resulta un acontecimiento espectacular, por cuanto el Sr. Ryan Young ostenta el título de Campeón 1988, alcanzado entre más de 101 participantes.

El jueves anterior en conferencia de prensa, dio una demostración de sus habilidades, conduciendo una bicicleta en un espacio reducido, habiendo sido muy aplaudido por los presentes que fueron testigos de la pericia y destreza para conducir.

Entre el curriculum que tiene el Sr. Young está el de haber sido



PRESIDIERON CONFERENCIA. Ejecutivos de Smirnoff, dieron amplia información sobre la presentación del campeón de Trial de Estados Unidos.

primer lugar en el Trial Des Nations en 1985; Primer lugar en el mismo evento en 1986; 2o. lugar en Campeonato nacional en Canadá en 1987, Primer lugar en el evento Trial Des Nations en 1988 en Estados Unidos; y repitió en 1988 obteniendo el título de Campeón de los Estados Unidos.

Entre las experiencias más emocionantes que tiene el Sr. Young está la de subir vigas de cemento de

20 pies de altura; y subir piedras de tamaño similar.

El programa elaborado por Smirnoff, de las actividades del campeón de Trial de Estados Unidos es el siguiente: Domingo 23, en la Puerta del Diablo a las 3 p.m. Exhibición espectacular al público asistente; Lunes 24 a viernes 28 de abril, Restaurante la Vida en Rosa en San Benito de 4 a 7 p.m. Curso teórico y práctico. (Clases teó-

ricas serán Lunes 24 y viernes 28. Clases prácticas el martes 25, miércoles 26 y jueves 27 en los alrededores del estadio Cuscatlán).

El temario a desarrollar será el siguiente: a) Estabilidad y equilibrio de cuerpo y moto; b) Coordinación de controles, clutch, freno, acelerador y timón; c) Técnicas de posición del cuerpo en distintos terrenos; d) técnicas de acrobacias y e) mantenimiento de la Moto.

Para el Ranking de Tenis

Hoy juegos finales en eliminatoria TACA 767

Manteniendo su significativo aporte orientado a favorecer al deporte nacional, TACA International Airlines, la primera aerolínea de Centro América, confirmó el patrocinio del Torneo Internacional de Tenis Infante Juvenil que se realizará en nuestro país del 11 al 14 de Mayo, con programaciones que tendrán como escenario las modernas instalaciones de Primera Raqueta.

Varias categorías

El torneo en su fase eliminatoria continúa

este día con juegos en las distintas categorías y en donde seguramente se tendrán duelos a muerte ya que el interés de los jóvenes por pasar a formar parte de la selección nacional que competirá en el certamen internacional TACA 767 es enorme.

México y EE.UU

Positivas han resultado las gestiones realizadas ante organismos de Estados Unidos y México, quienes han confirmado la participación de 12 jóvenes de cada uno de estos países. También

Guatemala, Costa Rica y Honduras estarán presentes con sus mejores exponentes en sus distintas categorías, sumando 21 el número de competidores que traerán; aparte de los siete delegados que también han conformado su presencia.

Por otra parte los organizadores han dado a conocer que el equipo nacional participará con el nombre de LITENIS TACA, siendo la selección extraída del torneo selectivo que actualmente se lleva a cabo. Por la trascenden-



ANNETTE FALKENBER. Estará hoy en las eliminatorias finales del Tenis TACA 767.

cia del evento, a cada delegación que vendrá al país en vuelo especial de TACA, se le ha hecho llegar las bases que regirán en la competencia que se puede catalogar como el suceso del mes de mayo.

Real Madrid hará cambio Beenhaker por Menotti

Amsterdam, abril (DPA). El entrenador del Real Madrid desde 1986, el holandés Leo Beenhaker, preparará al equipo de fútbol Ajax Amsterdam la próxima temporada, en reemplazo de Kurt Lindner.

Beenhaker y el Real Madrid no prolongarán el contrato, que termina a finales de junio próximo. Beenhaker entrenó hasta ahora al Go Ahead Eagles, Feyenoord Rotterdam y Ajax Amsterdam.

Real tras Menotti

Buenos aires, abril

(DPA). El cómodo líder del campeonato español de fútbol, Real Madrid, está interesado en contratar al director técnico argentino César Luis Menotti, según afirma el matutino porteño "Sur", tras hablar con el entrenador que actualmente dirige al River Plate de Buenos Aires.

El periódico afirma poseer informaciones confiables según las cuales el Real Madrid contactará a Menotti la semana próxima, en Florencia (Italia), con motivo del partido de despedida al jugador italiano Giancarlo Antognoni, y al que fue invitado Menotti y también el jugador de River y de la Fiorentina Daniel Passarella.